

絃友会便り

名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、

絃友会便りをお届けします。

2020.10.8 No.134

絃友会事務局・名渡山 真由美

<http://www.genyu-kai.com>

2020年8月27日の名渡山会主

ご無沙汰致しておりますのに少し不機嫌な顔で
申し訳ありません。

気温30度越えが当たり前になってしまった川
崎の夏・・・車から降り、あまりの暑さに呆然。
この日はリハビリのため病院へ。

リハビリも稽古も、名渡山会主の安全を第一に
考え、ソーシャルディスタンス!!!

ゆっくり静かに研鑽する日々も一人一人には大
切な機会かもしれません。



川崎の秋の空



暑かった夏のせみ時雨が、
いつの間にか秋の虫の羽
音に変わりました。

空は高くなり秋の雲、金
木犀の花が咲き誇り香り
を漂わせ・・・季節はいつ
もと変わらないのに、今
私たちは目に見えない新
型コロナウイルスにおび
えて過ごしています。

今は高らかに歌い高ら
かに笑うことさえできない

日々ですが、自然がいつも変わらない様に私たちの歌心も変わらないはずです。

一日も早く元の日常が戻りますように・・・願ってやみません。

心残り・・・さんしんの日 in 絃友会 etc、、



今年予定されていたイベントはほ
とんど中止・延期となりましたが、
毎年参加させて戴いていた「はい
さいFESTA2020」は延期開催されま
した。

毎年15万人規模の大イベント、
私たち絃友会会員も関東一円から
集う・・・全ての人の安全を考え今
年は欠場させていただきましたが、
心残りです。来年頑張ります!!